



05.02.2004 von Kommunikation & Fundraising Korps Guben

Guben

Guben: Es war für Korps Guben (Majore Fred und Anja Nieuwland) ein ganz besonderer Tag: Die ersten vier Mitglieder wurden in den Freundeskreis der Heilsarmee aufgenommen. Unter ihnen ist eine Frau aus dem benachbarten Polen, die jeden Sonntag zusammen mit ihrer Tochter zu den Versammlungen von der anderen Seite der Grenze zu uns kommt. Sie gehören auch zu einem kleinen Bibelgesprächskreis, der sich jede Woche trifft. Während der Festversammlung, zu der viele Besucher gekommen waren, wurde von den Kindern ein Musical aufgeführt.

F. Nieuwland